



**NOMBRE DEL ALUMNO: Francisco José ramos
Pérez**

**NOMBRE DEL PROFESOR: LEGMY YANET
SANTIZO ESPINOSA**

LICENCIATURA: contaduría pública

MATERIA: FUNDAMENTOS DE AUDITORIA

CUATRIMESTRE Y MODALIDAD: 8/domingo

**NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO: mapa
conceptual**

Frontera Comalapa, Chiapas a 29 de enero de 2022.

NORMAS DE AUDITORIA

QUE ES

Las normas de auditoría son medidas establecidas por la profesión y por la ley, que instauran la calidad, los procedimientos y los objetivos que se deben alcanzar en la auditoría.

Objetivo de las normas de auditoría

El propósito de esta Norma Internacional de Auditoría (NIA) es establecer reglas y suministrar criterios sobre el objetivo y principios generales que rigen una auditoría de los estados financieros.

¿Quién marca las Normas para el ejercicio de la auditoría interna?

El Marco Internacional para la Práctica Profesional (MIPP) es el marco conceptual que organiza las guías autorizadas promulgadas por el Instituto de Auditores Internos. Un organismo confiable, global y orientador.

NORMAS DE AUDITORIA.

Son medidas establecidas por la profesión y por la ley, que instauran la calidad, los procedimientos y los objetivos que se deben alcanzar en la auditoría.

Normas de la auditoría interna?

Las Normas sobre Desempeño describen la naturaleza de los servicios de auditoría interna y proporcionan criterios de calidad con los cuales puede evaluarse el desempeño de estos servicios. Las Normas sobre Atributos y sobre Desempeño se aplican a todos los servicios de auditoría interna.

¿Qué es una observación de auditoría?

Se entiende por "observaciones de una auditoría" como el apartado del informe de auditoría que el auditor aprovecha para dejar constancia de las oportunidades de mejora, de los riesgos para la calidad que pueden convertirse en no conformidades futuras, o de cualquier otro detalle que haya observado

¿Cuáles son las Normas de la auditoría?

Las Normas de Auditoría Generalmente Aceptadas (NAGAS) son los principios y requisitos que debe cumplir el auditor en el desempeño de sus funciones de modo que pueda expresar una opinión técnica responsable, también son llamadas Normas Técnicas de Auditoría

Normas de auditoría interna Niepai

las Normas Internacionales para el Ejercicio Profesional de la Auditoría Interna (NIEPAI) acompañan las normas regulatorias del entorno de la Institución y se acoplan perfectamente a los objetivos mandatorios internos y externos específicos.

¿Qué son las recomendaciones de auditoría?

Las Recomendaciones son acciones correctivas y / o preventivas que se pueden presentar en los Informes de Auditoría o en Informes Especiales de carácter preventivo, como producto de las deficiencias o incumplimientos resultantes del proceso de fiscalización y son dirigidas a las autoridades competente

Disposiciones Generales.

Que es

Constituyen el conjunto de instrucciones que regularán anualmente la ejecución y control de los presupuestos de las entidades y organismos del sector público, con sujeción a los Principios del Sistema de Administración Financiera, los Principios y las Normas Técnicas de Presupuesto y Tesorería.

- NORMAS PERSONALES.

Las normas generales son de naturaleza personal y se relacionan con las cualidades del auditor y la calidad de su trabajo a diferencia de aquellas normas que se refieren a la ejecución del trabajo a las relativas al informe.

Cuáles son las disposiciones generales del presupuesto?

Corresponde a las normas tendientes a asegurar la correcta ejecución del Presupuesto General de la Nación, las cuales regirán únicamente para el año fiscal para el cual se expidan (Ley 38 de 1989, Art. 3°, 16 y 71, Ley 225 de 1995 Art. .

Entrenamiento Técnico Y Capacidad Profesional

El trabajo de auditoría, cuya finalidad es la de rendir una opinión profesional independiente, debe ser desempeñado por personas que, teniendo título profesional legalmente expedido y reconocido, tengan entrenamiento técnico adecuado y capacidad profesional como auditores.

¿Qué es la promoción fiscal?

Mecanismo empleado para estimular el desarrollo de determinadas actividades, sectores, regiones y factores productivos, que representa una acción por la que la Hacienda Pública deja de obtener algunos ingresos pero incentiva sectores y actividades.

Cuidado Y Diligencia Profesionales

Esta norma requiere que el auditor independiente desempeñe su trabajo con el cuidado y la diligencia profesional debida. La diligencia profesional impone la responsabilidad sobre cada una de las personas que componen la organización de un auditor independiente, de apegarse a las normas relativas a la ejecución del trabajo y al informe.

Declaraciones Normativas.

Declaraciones Normativas.

En muchas disciplinas, incluyendo economía y filosofía, una declaración normativa expresa un juicio de valor acerca de si una situación es deseable o indeseable.

¿Cómo se divide la economía normativa?

La dividimos en microeconomía y macroeconomía. **ECONOMÍA NORMATIVA:** Estudia lo que debería ser, valora las situaciones y recomienda actuaciones para intentar mejorar la realidad. Se basa por tanto en opiniones personales de lo que es mejor o peor, es decir, en juicios de valor.

¿Cuáles son las 3 normas de auditoría?

Normas generales,
Normas de trabajo de campo y.
Normas de presentación de informes.

¿Qué son las afirmaciones normativas?

Un ejemplo de un enunciado económico normativo sería el siguiente: Este es un enunciado normativo, ya que refleja juicios de valor que no se pueden demostrar que sean verdaderos o falsos, comparando con datos del mundo real.

¿Qué son las afirmaciones ejemplos?

Las afirmaciones son enunciados mediante los cuales una persona muestra que cree que algo es real o verdadero, porque se tiene evidencia o certeza de ello. Por ejemplo: En el campo se producen muchos de los alimentos que consumimos. Las afirmaciones expresan la concepción que una persona tiene del mundo.

¿Qué determina la economía normativa?

La economía normativa se encarga de proponer recomendaciones, políticas y acciones basadas en juicios personales subjetivos o en «lo que debería ser». La economía normativa identifica qué objetivos son deseables para después aplicar el conocimiento de la economía positiva para lograrlos.

Normas Personales.

Son las cualidades que el auditor público debe tener, obtener y mantener, para poder asumir, con profesionalismo su trabajo de auditoría.

¿Cuáles son los lineamientos de la auditoría?

Deben formularse con claridad, pulcritud y exactitud; asimismo, deben contener los datos referentes al análisis, comprobación, opinión y conclusiones sobre los hechos, transacciones o situaciones específicas examinadas, así como sobre las desviaciones que presentan respecto de los criterios y normas establecidas

Normas de Ejecución.

¿Qué son las normas de ejecución en auditoría?

Las Normas de Auditoría Generalmente Aceptadas (NAGAS) son los principios y requisitos que debe cumplir el auditor en el desempeño de sus funciones de modo que pueda expresar una opinión técnica responsable, también son llamadas Normas Técnicas de Auditoría.

Documentación de la Auditoría.

Documentación de la auditoría: Registro de los procedimientos de auditoría realizados en el cliente. Es la vinculación de la evidencia obtenida durante el proceso de auditoría. Comprende todos los documentos y registros sobre los que el auditor ha tenido conocimiento y ha inspeccionado

¿Dónde puedo consultar las Normas de Información Financiera?

Consejo Mexicano de Normas de Información Financiera, A.C.

Que es

Las normas sobre la ejecución del trabajo hacen referencia a la preparación, desarrollo y supervisión de la labor desempeñada por la revisoría fiscal, y en este sentido regulan el conjunto de técnicas de auditoría aplicables a las partidas, los procesos y la documentación

NORMAS DE INFORMACIÓN.

Las NIF (Normas de Información Financiera) son un conjunto de conceptos y lineamientos que regulan la elaboración y presentación de la información de los estados financieros. Además son aceptadas de manera generalizada en un lugar y fecha determinada

¿Cuáles son las normas personales?

Son las cualidades que el auditor público debe tener, obtener y mantener, para poder asumir, con profesionalismo su trabajo de auditoría.

¿Cuántas Normas de Información Financiera existen?

Cinco series: NIF A, NIF B, NIF C, NIF D, NIF E. Serie A Marco conceptual. Se refiere a cómo están estructuradas las NIF, cuáles son sus postulados básicos y cómo deben presentarse los estados financieros. Serie B Normas Aplicables a los estados financieros.